
Rifiuti  abbandonati  e
incendi:  l’allarme  di
Legambiente,  “territorio  far
west”
Dopo Natura Sicula, anche Legambiente (circolo Anatroccolo)
chiede azioni decise alla ex Provincia Regionale di Siracusa
ed  agli  altri  enti  competenti,  contro  il  fenomeno
dell’abbandono di rifiuti in strada ed i numerosi roghi di
rifiuti.  “Le  scelte  scellerate  degli  ultimi  anni  hanno
trasformato il territorio in un vero far west, dove vige la
legge del più forte e la legge del menefreghismo”, attacca
Pippo Giaquinta. “Lo vediamo tutti i giorni con gli abbandoni
scellerati nell’ambiente di rifiuti di ogni genere, le strade
provinciali sono oramai ridotte ad un immondezzaio a cielo
aperto dove nessuno può intervenire. I comuni se ne guardano
bene  dal  farlo  altrimenti  invadono  il  campo  altrui.  Aver
depotenziato le ex province ha portato ad avere territori
abbandonati. E per non farci mancare nulla – aggiunge – una
mano  criminale  per  risolvere  questi  ‘problemi’  appicca  il
fuoco regolarmente ai rifiuti abbandonati, creando di fatto un
incenerimento di plastiche, gomme, carta e quant’altro con
puzze e miasmi”.
Gli incendi si propagano e non risparmiano quel “poco verde
che  ci  rimane”,  lasciando  “un  territorio  devastato  e
inospitale”. Per questo, Legambiente chiede con il circolo
Anatroccolo “un forte impegno delle istituzioni nel reprimere
tali  fatti  criminosi  e  annunciamo  fin  d’ora  la  nostra
costituzione di parte civile offesa qualora si aprissero dei
procedimenti penali”.
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Il  Carnevale  di  Floridia
riconosciuto  come  “storico”
dal Mibac: fondi in arrivo
Dopo  aver  riportato  in  vita  la  tradizione  del  palio
dell’Ascensione, il giovane sindaco di Floridia porta a casa
un  altro  buon  risultato.  Il  Carnevale  della  cittadina
siracusana  è  stato  riconosciuto,  con  decreto  del  Ministro
Franceschini, carnevale storico e con una importante identità
culturale.
Marco  Carianni  lo  annuncia  sui  suoi  canali  social
istituzionali.  E  spiega  anche  che,  con  lo  stesso
provvedimento, “è stato assegnato, a favore del Comune di
Floridia,  un  finanziamento  per  sostenere  le  attività
carnascialesche”. Un’altra tradizione che, dopo due anni di
stop per la pandemia, potrà adesso tornare nel calendario di
Floridia.
“Abbiamo lavorato tanto a questo progetto e ritengo di potere
asserire che questa sia una giornata storica per la nostra
comunità”, esulta Carianni.

Vandali  in  azione  a
Canicattini  Bagni,
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l’indignazione  del  sindaco
Amenta
Indignazione a Canicattini Bagni dove nella notte ignoti hanno
distrutto una delle panchine in pietra di piazzetta Regina
Elena,  parte  di  pavimentazione  in  piazza  Borsellino  e  di
un’aiuola in piazzetta Dante Alighieri. Ferma condanna è stata
espressa  dal  sindaco  Paolo  Amenta  e  dall’amministrazione
comunale.
“Sono  atti  inqualificabili  –  ha  dichiarato  Amenta  –  nei
confronti di beni comuni, patrimonio di tutta la città, verso
cui ogni cittadino deve avere il senso civico del massimo
rispetto.  Lavoreremo  per  individuare  i  responsabili  e  non
avremo remore a segnalarli alle forze dell’ordine per i giusti
provvedimenti, Nel frattempo intensificheremo i controlli in
tutto  il  centro  abitato  a  garanzia  della  tutela  dei  beni
comuni.  L’amministrazione  comunale,  intanto,  attraverso  il
coinvolgimento degli uffici di riferimento, si è già attivata
per  ripristinare  le  strutture  danneggiate  nelle  tre
piazzette”.

Aumento  Tari  a  Pachino:
“Comune allo sbando, se altri
hanno  soluzioni  le
propongano”
Restano accesi i toni a Pachino sull’aumento del costo della
Tari, la tassa sui rifiuti. Il costo servizio è cresciuto di
circa 450mila euro all’anno. “Abbiamo trovato un Comune allo
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sfascio, in dissesto finanziario e che non incassava neppure
quanto gli spettava per la raccolta differenziata che, a sue
spese,  effettuava”,  si  affretta  a  precisare  il  sindaco,
Carmela Petralito.
“Voglio  pubblicamente  ribadire  la  volontà,  che  avevo
manifestato  in  precedenza,  di  verificare  e  se  necessario
correggere  il  piano  finanziario  per  i  rifiuti  predisposto
dagli uffici comunali, che in ogni caso elimina madornali
manchevolezze  relative  al  passato.  Il  termine  ultimo  per
modificare il Piano e quindi le tariffe è fissato per il 31
luglio,  siamo  quindi  in  tempo  per  sistemare  eventuali
problemi. Chi contesta ha di conseguenza il dovere civico e
morale, di fronte a tutti i pachinesi, di indicare con onestà
dove  gli  uffici  avrebbero  sbagliato  e  come  si  dovrebbe
correggere”, è la provocazione del sindaco all’indirizzo di
alcuni pezzi di Consiglio comunale.
“Se non dovesse farlo, ci troveremmo di fronte a critiche
parolaie, non solo inutili ma anche dannose, perché ingenerano
nei cittadini onesti malintesi e confusione”.

Trent’anni  dalla  strage  di
via  D’Amelio:  ad  Augusta
svelato  il  “murales  degli
Eroi”
A trent’anni dalla strage di via D’Amelio, ad Augusta è stato
svelato il “muro degli eroi”. Si tratta di un grande murales
su  corso  Sicilia,  realizzato  da  Giusy  Fazio.  Riproduce
l’iconica immagine dei giudici Falcone e Borsellino insieme e
sorridenti, su di uno sfondo stellato.
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E’ stato uno dei momenti principali della cerimonia dedicata
al ricordo della figura e del sacrificio dei due magistrati
uccisi dalla mafia. “Da Capaci a via D’Amelio” era il tema
della  commemorazione  in  una  affollata  aula  consiliare,  a
palazzo San Biagio. Commovente il momento affidato agli attori
Anna Passanisi e Davide Sbrogiò.
Al termine, il sindaco Giuseppe Di Mare ha consegnato una
copia  della  Costituzione  ad  una  cinquantina  di  “freschi”
diciottenni augustani.
Autorità  civili  e  militari  locali  hanno  partecipato  alla
intesa mattina dedicata al ricordo delle stragi di mafia di
trent’anni fa. Presente anche il mondo dell’associazionismo
augustano e delegazioni dai comuni di Solarino e Sortino.
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L’assessore regionale Falcone
a  Solarino:  sopralluoghi  e
incontri  per  finanziare
lavori
L’assessore  regionale  alle  Infrastrutture,  Marco  Falcone,
questa  mattina  a  Solarino  per  una  serie  di  sopralluoghi.
L’esponente della giunta regionale, accompagnato dal sindaco
Peppe Germano, ha visitato alcune aree della cittadina che da
tempo lamentano criticità. Al termine, Falcone ha incontrato
in aula consiliare l’amministrazione comunale al completo per
definire  quali  azioni  intraprendere  con  il  sostegno  della
Regione.
Il primo passaggio dovrebbe essere il finanziamento di alcune
opere strategiche già pronte e con progetti esecutivi. Tra
queste ci sono la realizzazione di parcheggi adiacenti alle
scuole, l’abbattimento della incompiuta edilizia popolare di
via Moro, l’acquisto dell’ex cineteatro Diana e circa tre
chilometri di strade cittadine da riasfaltare. “E’ stata una
mattinata importante”, commenta il sindaco Germano. “Falcone
ha preso formalmente l’impegno di attenzionare personalmente
tutte le nostre richieste e, da qui a breve, di rivederci per
fare  un  quadro  preciso  con  una  roadmap  delle  azioni  da
intraprendere e i progetti da realizzare. Lo ringrazio per
l’attenzione verso la nostra comunità”.

Pronta la nuova caserma dei
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Vigili del Fuoco di Augusta,
siglato comodato d’uso
Firmata ad Augusta la convenzione per la consegna della nuova
caserma dei Vigili del Fuoco. La struttura si trova lungo la
provinciale che conduce alla frazione di Brucoli, contrada
Balate.  Mancava  questo  ultimo  passaggio,  propedeutico  alla
consegna  definitiva  della  nuova  caserma.  Si  tratta  di  un
comodato d’uso gratuito per 50 anni.
Il  procedimento  di  realizzazione  della  nuova  sede  del
distaccamento di Augusta era iniziato nei primi anni 2000,
nell’ambito delle opere finanziate con la legge 31/12/1991 n.
433  (ricostruzione  post  sisma  della  Sicilia  orientale  del
1990), con progettazione affidata a tecnici esterni. L’avvio
dei  lavori  per  la  realizzazione  dell’opera  è  avvenuto
nell’anno 2017 e si è concluso pochi giorni fa con il collaudo
tecnico-amministrativo  da  parte  dei  funzionari  e  tecnici
incaricati dal Dipartimento Regionale di Protezione Civile.
L’immobile  presenta  oggi  tutti  i  requisiti  necessari  per
garantire la piena funzionalità e data la disponibilità di
spazi interni ed esterni, può ospitare ulteriori servizi di
livello provinciale come formazione, laboratori (NBCR, radio),
archivio etc.
Per il sindaco Di Mare, si tratta di “un’opera fondamentale
per i Vigili del Fuoco che operano in un’area ad alto rischio
e finalmente, dopo anni con un grande lavoro di squadra, oggi
abbiamo  aggiunto  un  ultimo  tassello  prima  della  consegna
definitiva tra qualche mese dove coinvolgeremo l’intera città
di Augusta”.
A siglare l’intesa sono stati il comandante dei Vigili del
Fuoco di Siracusa, Antonino Galfo, il sindaco di Augusta,
Giuseppe Di Mare, il responsabile provinciale del Dipartimento
regionale di Protezione Civile, Biagio Bellassai.
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Il  Tar  rigetta  il  ricorso
Acquapark,  il  sindaco  di
Melilli:  “Sentenza  che  vale
dignità”
Il Tar di Catania ha rigettato il ricorso presentato dalla
società Acquapark srl contro il Comune di Melilli. La vicenda
è quella relativa all’autorizzazione non rilasciata per la
realizzazione di una nuova area attrazione nel parco acquatico
alle  porte  di  Siracusa,  in  contrada  Spalla.  I  giudici
amministrativi hanno ritenuto valida la posizione del Comune
ibleo, nel cui territorio ricade la struttura.
La richiesta di autorizzazione avanzata dalla società privata
non era stata accolta dal Comune, nonostante i pareri positivi
del Genio Civile, della Soprintendenza e dei Vigili del Fuoco.
L’Ufficio Territorio-Urbanistica-Ambiente del Municipio retto
dal  sindaco  Giuseppe  Carta  aveva  negato  l’autorizzazione
adducendo tra le motivazioni il contrasto con quanto previsto
dall’art.22  delle  Norme  Tecniche  Attuative  del  Comune  di
Melilli. In sintesi, consentono unicamente “la edificazione
per uso residenziale” e non per la realizzazione di impianti
per  attività  ricreativa  aperti  alla  fruizione  generale.
Un’impossibilità a costruire dettata, quindi, da un mutamento
degli strumenti urbanistici oggi in vigore, che non consentono
di realizzare quello che ieri era possibile con la vecchia
concessione edilizia.
“Questa sentenza oggi ridà dignità alla mia amministrazione,
ai  funzionari  dell’Ente,  e  a  tutti  coloro  che  sono  stati
coinvolti in quello che, possiamo definire, un tartassamento
mediatico,  un’azione  denigratoria  figlia  di  un’analisi
superficiale da parte di tutti coloro che, a prescindere,
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vedevano  malafede  da  parte  dell’Ente  che  amministro”,  il
commento  del  sindaco  Carta  con  riferimento  alle  tante
polemiche  che  hanno  accompagnato  la  vicenda.

Inaugurata  a  Priolo  nuova
area  giochi  per  il  plesso
Manzoni: attività fino al 22
luglio
Inaugurata a Priolo la nuova area giochi allestita all’esterno
dello  spazio  “Il  Mio  Piccolo  Mondo”,  predisposto
dall’amministrazione comunale nel plesso Manzoni. Un progetto
che, fin dalla sua realizzazione, ha sempre ottenuto un grande
riscontro. Attualmente sono 22 i bimbi tra i 18 e i 36 mesi
che frequentano lo spazio giochi.
“Massima attenzione per i più piccoli, che devono vivere in un
clima  di  armonia  e  serenità  non  solo  all’interno  della
famiglia ma anche nel contesto sociale. Con la consegna dei
giochi  –  ha  commentato  Diego  Giarratana,  assessore  alle
Politiche  Sociali  –  abbiamo  mantenuto  l’impegno  assunto.
Questa amministrazione dimostra come sempre grande sensibilità
verso le problematiche sociali e porta avanti i programmi
prefissati”.
Soddisfatto  il  sindaco  Pippo  Gianni.  “Tanti  bimbi  –  ha
sottolineato – hanno sofferto per la situazione legata al
Covid. Finalmente potranno vivere momenti di socializzazione e
spensieratezza  anche  all’aria  aperta.  Alle  mamme  presenti
abbiamo assicurato che lo spazio resterà aperto fino al 22
luglio e che le attività saranno garantite anche il prossimo
anno scolastico. A questo proposito – ha fatto sapere il primo
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cittadino – a breve sarà possibile presentare le domande per
l’iscrizione dei bimbi”.
Oltre  al  sindaco  Gianni  e  all’assessore  Giarratana,  alla
consegna dei giochi erano presenti il vicesindaco Maria Grazia
Pulvirenti, il vicepresidente del Consiglio, Federica Limeri,
la  responsabile  dello  spazio  giochi,  Rita  Lo  Presti,  una
rappresentanza  della  cooperativa  l’Albero,  che  gestisce  le
attività,  e  alcune  mamme  che  hanno  ringraziato
l’amministrazione  comunale  per  questa  opportunità.

Melilli,  si  è  insediata  la
nuova giunta comunale guidata
da Giuseppe Carta
Si è insediata a Melilli la nuova giunta comunale, guidata dal
sindaco  Giuseppe  Carta.  Guido  Marino  è  stato  riconfermato
vicesindaco e si è visto affidate le rubriche Urbanistica,
Ambiente, Ecologia, Servizio Idrico e Depuratori, Partecipate,
Sviluppo Economico, Artigianato, Commercio, Start Up e Zes.
Il neo consigliere eletto Massimo Magnano avrà la delega ai
lavori  pubblici  e  si  occuperà  di  Manutenzione,  Edilizia
Scolastica,  Verde  Pubblico,  Parchi,  Contrade,  Edilizia
Popolare, Social Housing, Arredo Urbano e Toponomastica.
Flora  Incontro,  Roberta  Di  Stefano  e  Francesco  Nicosia
completano  la  squadra  e  gestiranno,  rispettivamente,  gli
assessorati alla Cultura e Spettacolo, Pubblica Istruzione e
Università e Politiche Sociali e Protezione Civile.
“Sono  pienamente  soddisfatto  di  questa  squadra  che  mi
affiancherà in questo inizio di secondo mandato, e ringrazio i
gruppi  politici  in  consiglio  comunale  per  la  grande
collaborazione”,  le  parole  del  sindaco  Giuseppe  Carta.
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Un mix di esperienza amministrativa e giovani leve “ognuno con
un background di tutto rispetto, che sapranno dimostrare la
propria  competenza  e  dare  un  valore  aggiunto  all’onere
amministrativo  che  li  attende  in  questo  quinquennio.  Una
scelta  ponderata,  e  condivisa,  che  darà  forte  rilancio
all’attività amministrativa”.


